Michèle R.

4 Octobre

LE CORPS

Devinette

Je suis situé dans la partie haute du corps, invisible, mais indispensable.

Je peux vivre seul, mais à deux nous sommes plus performants; si l'un vient à manquer il se produit un déséquilibre et parfois, chute du corps!

D'aucuns disent que je suis marteau et qu'il ne faut pas m'approcher de trop près; ils ignorent que s'il n'y a pas de vie autour de moi, je n'ai aucune existence.

Je suis une caisse de résonance, un tambour, une peau tendue vers tout ce qui vibre!

e suis le tympan !!